



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle auf der B 79 (Halberstadt) - Radfahrer gestürzt (Halberstadt)

Geschwindigkeitskontrolle auf der B 79

Halberstadt – Am Dienstag, dem 14. Mai 2024, führten Beamte in der Zeit von circa 13:30 Uhr bis 17:30 Uhr Geschwindigkeitskontrollen an der Bundesstraße 79 auf Höhe der Abfahrt Halberstadt Ost durch.

Hierbei überschritten 24 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 119 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer eines PKW Tesla mit SLK-Kennzeichen somit 45 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 320 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Radfahrer gestürzt

Halberstadt – Am Dienstag, dem 14. Mai 2024, stürzte ein Radfahrer gegen 22:30 Uhr in der Straße der Opfer des Faschismus und verletzte sich hierbei schwer.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand kam der Radfahrer aus bislang ungeklärter Ursache von der Fahrbahn ab und fuhr gegen einen Bordstein. In der weiteren Folge fiel der Mann über den Lenker zu Boden und zog sich schwere Verletzungen zu.

Bei der Überprüfung der Fahrtüchtigkeit des 42-jährigen Radfahrers im Rahmen der Verkehrsunfallaufnahme ergab ein Atemalkoholtest einen Wert von 1,70 Promille. Daraufhin ordneten die Beamten eine Blutprobenentnahme an.

Rettungskräfte transportierten den Mann in ein Krankenhaus.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein.